
Jetzt ist die Zeit … 
Es ist schon erstaunlich, was in den letzten Wochen geschehen ist. Diese Pandemie hat alle 

Bereiche unserer Gesellschaft erreicht. Ein Stillstand, wie er bisher nicht für möglich 

gehalten wurde, hielt Einzug. Doch genauso erstaunlich ist der „Erfindungsreichtum“ der 

Menschen. 

Firmen stellen ihre Produktion um. Anstatt Bier wird Alkohol für die 

Desinfektionsmittelherstellung verwendet. Anstatt Oberbekleidung werden Mundschutze 

genäht. Es werden Maschinen hergestellt für diese „neuen Bedürfnisse“.                                                             

Flugzeuge bleiben am Boden. Geschäftsleute und Politiker treffen sich nicht an irgendeinem 

Ort dieser Welt, sondern sie halten diese Unterredungen mittels einer Videokonferenz ab, 

ohne verreisen zu müssen. Unsere „Reiselust“ konnte zu Fuß oder mit dem Fahrrad gestillt 

werden. Plötzlich entdecken wir jetzt so manche „Sehenswürdigkeit“ in der näheren 

Umgebung. Auch unsere Kirchen, sowie ihre Gläubigen fanden Möglichkeiten, neue Formen 

für den Glauben. Das ist echt vielfältig und bewundernswert! 

„Bei Gott allein kommt meine Seele zur Ruhe; denn von ihm kommt meine Hoffnung.“ 

(Psalm 62, 6) 

„Not macht erfinderisch.“ 

Wieso müssen immer uns erst Krisen treffen, damit wir bewusster handeln? 

Auf manchen Teilen der Kontinente, erhält die Erde eine „Verschnaufpause“. Machen wir 

uns nichts vor. Wenn all das eintritt, was die Wissenschaftler uns vorhersagen, müssen wir 

zwangsläufig zusammenrücken. 

 Unsere „wachrüttelnde“ Jugend, man kann sie ignorieren, belächeln und nach 

irgendwelchen „Verfehlungen“ bei ihnen suchen. Doch wollen wir so etwas hinterlassen, 

vererben, was wir selber nicht wollten? 

Unsere Gesellschaft wird sich verändern. Vieles wird nicht mehr so sein wie „vorher“. Haben 

wir in der jetzigen Situation nicht bewiesen, dass Veränderungen möglich sind? Ist uns 

bewusst geworden, was wirklich wichtig ist für unser Leben? 

„Jetzt ist die Zeit, jetzt ist die Stunde, heute wird getan oder auch vertan …“ 

Es ist eine Chance. Nutzen wir unseren Erfindungsreichtum zum Wohle aller Lebewesen hier 

auf unserer Erde. 

„Wisse: Genauso ist die Weisheit für dich. Findest du sie, dann gibt es eine Zukunft, deine 

Hoffnung wird nicht zerschlagen.“  

(Sprichwörter 24, 14) 
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